

Halbjahresbericht 2017

Das Team Radsporthaus Kriegelstein war auch im ersten Halbjahr 2017 nicht untätig. Das kleine aber umtriebige TEAM hat bis dato auch dieses Jahr schon an einigen tollen Events teilgenommen und diese bereichert.

Gestartet sind wie mit dem Silvesterlauf in WIEN in die neue Saison. Um 11:00 Uhr startete am 31.12.2016 der 40. Internationale Wiener Silvesterlauf des [LCC-Wien](#). Start und Ziel befand sich direkt vor den Ringstraßengalerien im Herzen von Wien. 4500 Teilnehmer/innen nahmen bei der traditionellen Laufsport-Veranstaltung teil und nahmen die 5,4km lange Strecke kurz vor dem Jahreswechsel in Angriff. Bestaunen konnte man beim Laufen die berühmten Prachtbauten wie die Staatsoper, die Museen, die Hofburg, das Parlament, das Burgtheater uvm. Jung und Alt, Eltern mit Kinderwagen, Hundebesitzer, Touristen aus aller Welt und viele Kostüme konnten die Zuseher am letzten Tag im Jahre 2016 bewundern und anfeuern.



Lufthansa Halbmarathon Frankfurt 2017

Höchster Kreisstadtlauf 2017

Hochhauslauf auf den Frankfurter
Messeturm 2017

Eschathlon 2017



NIGHT RUN

